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�شتظل م�شاعل الثورة اليمنية الخالدة و�شاءة حتى تحقق ل�شعبنا كل طموحاته وتطلعاته

وقد اكد المجلس في توصياته أن يتم تحديد واظهار 
القيمة الفعلية لرأسمال المؤسسة الاقتصادية اليمنية 
الدولة  ومقدار حصة  وارباحها  لها  التابعة  والوحدات 
من هذه الارباح وما تمتلكه المؤسسة ووحداتها من 
اصول وموجودات وذلك على نحو مفصل ضمن بيانات 
الموازنة العامة للدولة وحساباتها الختامية, واختيار موقع 
مناسب لاقامة المشروع المستهدف من هذه الاتفاقية 
يراعى فيه مواقع الصوامع الاخرى القائمة في منطقة 
المشروع, وكذا عدم استخدام وانفاق حصيلة القرض 
المقدم بموجب هذه الاتفاقية في غير الاغراض التي 

خصص لها . 
كما اكدت التوصيات تنفيذ المشروع المستهدف من 
هذه الاتفاقية ، طبقاً للشروط والمكونات والمواصفات 
والمواعيد المحددة في هذه الاتفاقية وملاحقها ، الى 
جانب قيام المؤسسة الاقتصادية اليمنية بسداد هذا 
الزمنية  المواعيد  خلال  ف��أول  أولًا  وفوائده  القرض 

المحددة لذلك دون أي تأخير.
وشددت توصيات المجلس على ان تعمل الحكومة على 

سرعة انجاز الدراسات وتوفير التمويل اللازم لتنفيذ 
المرحلة الثانية من هذا المشروع فيما يخص إنشاء 
الصوامع المتعلقة بالمخزون الاستراتيجي للحبوب ، 
بالاضافة الى إنشاء مجلس إدارة من الجهات ذات العلاقة 
لإدارة المخزون الاستراتيجي لمادة القمح ، وإصدار نظام 

المخزون الاستراتيجي.
وأكدت أهمية موافاة مجلس النواب بتقارير فصلية 

ودورية عن سير تنفيذ مشروع القرض .
من جهة أخرى استعرض المجلس تقرير اللجنة الخاصة 
الميدانية  زيارتها  نتائج  حول  المجلس  من  المكلفة 
لمحافظة تعز بشأن الاطلاع على الوضع الصحي فيما 

يخص حمى الضنك.
وقد بينت اللجنة في تقريرها انها لاحظت أن مرض 
حمى الضنك من الأمراض المستوطنة في المحافظة 
لذا فان تناول هذا الموضوع يجب أن لا يؤخذ فقط من 
جانب الضغط الإعلامي, بل يجب تناوله من باب أن هذا 
المرض موجود ويتطلب الوقوف امامه بحزم لمكافحته 

والقضاء عليه من الآن فصاعدا.

كما لاحظت اللجنة انه لتسهيل عملية المكافحة لهذا 
المرض أصبح الأمر يتطلب توفر الدعم اللازم لبرنامج 
الملاريا في المحافظة وذلك من خلال توفير المرشات 
والسيارات الحاملة لمضخات الرش الضبابي والمبيدات 
بحيث يسهل التدخل السريع والعاجل بدلا من ضياع 

الوقت في متابعة المستوى المركزي للتدخل .
وأفادت اللجنة في تقريرها أن المحافظة بحاجة ماسة 
إلى عدد من الأجهزة خاصة بفصل صفائح الدم وعدد 

آخر من الأجهزة لفحص الاليزا .
وبينت انه لا يوجد هناك برنامج خاص بمكافحة حمى 
الضنك أسوة ببرنامج مكافحة الملاريا حيث أن حمى 
الضنك مستوطن في أكثر من محافظة و يجب مكافحته 
كون مكافحته بعد ذلك لن تأتي إلا بإمكانيات هائلة 
..منوهة بأن موضوع التوعية والتثقيف الصحي أصبح 
من الأمور التي يتوجب أخذها بعين الاعتبار لما لذلك 
من أهمية بالغة وتؤدي إلى نتائج ايجابية في مكافحة 

هذا المرض .
وأش��ارت اللجنة في تقريرها إلى أن مشكلة المياه 

في تعز بحاجة إلى معالجة سريعة كونها من الأسباب 
بشكل  توفرها  أن  حيث  المرض,  لانتشار  الرئيسية 
منتظم سيعمل على التخلص من رواسب المياه في 
خزانات المياه والأواني التي تشكل بؤراً لتوالد وتكاثر 
البعوض ..لافتة الى أن نسبة عالية من خزانات المياه في 
مدينة تعز غير محكمة الإغلاق, كما ان خزانات المقاولين 
للإعمار في المباني أو رصف الشوارع أو أعمال الصبيات 
دائما مفتوحة اضافة الى ان الأحواض والحفر في الشوارع 
ومجاري السيول وإطارات السيارات المنتشرة في جميع 
الأحياء وتجمعات المهمشين وفي مشروع النظافة هي 

مرتع خصب جدا للتوالد والنمو. 
وبهذا الصدد اقترحت اللجنة على المجلس عدداً من 
التوصيات لإقرارها وتوجيه الحكومة للعمل بها ، بهدف 
معالجة تلك الصعوبات التي أشارت إليها اللجنة في 

تقريرها.
وقد أرجأ المجلس مناقشة التقرير الى جلسة أخرى 
وفقاً للإجراءات المتبعة والمنصوص عليها في لائحته 

الداخلية .

إلى ذلك أقر المجلس تشكيل لجنة لتقصي الحقائق 
بشأن الملابسات حول السفينة التي تداولت وسائل 
الإعلام معلومات عن دخولها الى المياه الإقليمية لبلادنا 
ورسوها بأحد الموانئ وهي تحمل أسلحة وذخائر مجهولة 
الهوية والتبعية حول تلك السفينة وحمولتها , وتقديم 

تقرير بنتائج ما ستتوصل إليه اللجنة الى المجلس .
جدير بالذكر أن مجلس النواب سبق أن أقر توجيه 
لاستيراد  ترخيص  أي  منح  بعدم  للحكومة  توصية 
الدولة لأجهزتها  إليه  إلا ما تحتاج  الأسلحة والذخائر 
الدفاعية والأمنية المختصة فقط, وشدد على أهمية 
تنفيذ القانون النافذ بشأن تنظيم حمل الأسلحة والاتجار 

بها.
باستعراض  جلسته  استهل  ق��د  المجلس  وك��ان 
محضره السابق ووافق عليه, وسيواصل أعماله صباح 

اليومالثلاثاء بمشيئة الله تعالى .
حضر الجلسة وزير الصناعة والتجارة الدكتور يحيى 
بن يحيى المتوكل وعدد من المسئولين المعنيين في 

الجهات ذات العلاقة .
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أكد صرورة إظهار القيمة الفعلية لرأسمال المؤسسة الاقتصادية

نائب الرئيس يحضر اختتام بطولة الأحمر الرابعة للفروسية

عباد : رياضة الفروس��ية حظيت باهتمام كبير ورعاية كريمة من الرئيس

مجلس النواب يقر اتفاقية تمويل مش��روع بناء صوامع الغلال بميناء الصليف
�سنع�ء / �سب�أ:

صادق مجلس النواب في جلسته أمس برئاسة رئيس المجلس 
يحيى علي الراعي على اتفاقية البيع لآجل المبرمة بين حكومة 
بلادنا والبنك الإسلامي للتنمية بشأن توكيل الحكومة لشراء 
معدات نيابة عن البنك ثم بيعها لها لاستخدامها في مشروع 

بناء صوامع الغلال في ميناء الصليف. 
جاء ذلك بعد مناقشة المجلس لتقرير اللجنة المشتركة من 
لجنتي التجارة والصناعة والتنمية والنفط وعلى إثر ذلك التزام 

الجانب الحكومي المختص بتوصيات المجلس.

وفي كلمته أشار وزير الشباب 
وال��ري��اض��ة حمود عباد إل��ى ما 
تمثله رياضة الفروسية من رمز 
وطني وديني كبير مستدلا بقوله 
»الخيل  وسلم  عليه  الله  صلى 
معقود بنواصيها الخير إلى يوم 

القيامة«.
وقال:» إن بطولة الشيخ عبدالله 
ضمن  تأتي  الأحمر  حسين  بن 
الكبيرة  البطولات  من  سلسلة 
التي استوعبت رج��الات الوطن 
وأبناء الحركة الوطنية بدءا من 
عبدالله  علي  الرئيس  فخامة 
صالح رئيس الجمهورية فارس 
بالرئيس  م��رورا  الأول  الوطن 

من  والعديد  الشعبي  قحطان 
البطولات التي رمزت إلى هامات 
الوطن  منحت  وعظيمة  كبيرة 

حبها وولاءها «.
وأض����اف ال��وزي��ر ع��ب��اد:» أن 
تحمل  التي  الفروسية  رياضة 
مدلولات تاريخية نعتز بها حظيت 
باهتمام كبير ورعاية كريمة من 
انه  بدليل  الرئيس  الأخ  فخامة 
وجه بإقامة مدينة للفروسية في 
المواصفات  بكل  تتمتع  اليمن 
والمميزات التي تؤهلها لاحتضان 
أو  دولية  مسابقات  واستضافة 

عربية في مجال الفروسية.
وتابع قائلا: »كما وجه فخامته 

للفروسية  مراكز  خمسة  ببناء 
لتكن  المحافظات  من  عدد  في 
مقدمة  في  الفروسية  رياضة 
الرياضات التي تحقق بلادنا بها 
انجازات مرموقة وهو ما حصل 
مع ناشئي الفروسية المشاركين 

في البطولة الدولية بسوريا «.
وقال وزير الشباب والرياضة: 
رجل  اسم  تحمل  البطولة  »إن 
الوطنية  الحركة  رج���الات  م��ن 
فخامة  مع  صادقا  رفيقا  وك��ان 
يقود  ال��ذي  الجمهورية  رئيس 
مسيرة البناء والتحديث والانجاز 
وحقق الوحدة اليمنية التي تعتبر 
التاريخ  ف��ي  الان��ج��ازات  أعظم 

خلالها  تحققت  والتي  اليمني 
أهداف ثورتي سبتمبر وأكتوبر 

المجيدتين«.
الرئيس بحضور  نائب  وشهد 
النواب  مجلس  رئيس  نائبي 
وأك��رم  ال��ش��دادي  محمد علي 
الشورى  مجلس  وعضو  عطية 
الشيخ صادق بن عبدالله الأحمر 
وعدد من الوزراء وأعضاء مجلسي 
ال���ن���واب وال���ش���ورى، سباقات 
الناشئين  لفئة  الختامي  اليوم 
32 فارسا التي جرت  بمشاركة 
على مرحلتين الأولى تصفيات 
تأهل على+ إثرها ستة فرسان 

إلى جولة التمايز.

نائب  ك��رم  السباقات  وعقب 
الفائزين  الجمهورية  رئيس 
بالمراكز الخمسة الأولى من فئتي 
والناشئين في سباقات  الشباب 
الحواجز  وقفز  الأوت���اد  التقاط 
للناشئين  الحواجز  للكبار وقفز 
بالكؤوس  سنة   14 س��ن  تحت 
والميداليات ومبالغ مالية وزعت 
بواقع 300 ألف للأول و250 ألفاً 
للثاني و200 ألف للثالث، و150 

ألفاً للرابع، و100 ألف للخامس.
الإخ��وة  التكريم  حفل  حضر 
حسن أحمد اللوزي وزير الإعلام 
الجوفي  عبدالسلام  والدكتور 
وزير التربية والتعليم والدكتور 

الثقافة  وزي��ر  المفلحي  محمد 
الشعيبي وزير  والدكتور يحيى 
الخدمة المدنية والشيخ صادق 
الأحمر  حسين  بن  عبدالله  بن 
ومعمر  الشورى  مجلس  عضو 

الإرياني وكيل أول وزارة الشباب 
والرياضة وعبدالله بهيان وكيل 
الوزارة وحسين بن ناصر الشريف 
المالية  للشئون  ال��وزارة  وكيل 
والإداري��ة والعقيد ركن هاشم 

الأحمر  حسين  بن  عبدالله  بن 
وعدد من أعضاء مجلسي النواب 
الشبابية  والقيادات  وال��ش��ورى 
والرياضية وأعضاء مجلس إدارة 
الاتحاد العام للفروسية والهجن.

❊ �سنع�ء / �سب�أ :

حضر الأخ عبدربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية يوم أمس الاثنين سباقات قفز 
الحواجز لفئة الناشئين وحفل اختتام بطولة الفقيد الشيخ عبدالله بن حسين الأحمر الرابعة 

للفروسية الذي جرى بميدان الكلية الحربية بصنعاء.

الرئيس وجه ببناء خمسة مراكز للفروسية في عدد من المحافظات


